
 
 

 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’AMAP DES OLIVIERS 

17 JANVIER 2020 
 
Une trentaine de personnes ont assisté à l’assemblée générale dont nos producteurs            
Marie-Laure ANSART, Stéphanie PERCHE, Guillaume RICHARD, Vincent RODIER, Jean SUAU. 
Benoit COSSON et Benoît VOYER se sont excusés. 
 
Accueil et rappel des principes d’une AMAP:  
 
Les principes et engagements au sein d’une AMAP sont rappelés. Cette charte sera renvoyée              
par mail à l’ensemble des amapiens. 
 
Deux membres, démissionnaires du comité de coordination expliquent les raisons de leur            
départ, rappellent que l’AMAP des Oliviers fait partie d’un réseau départemental qu’il serait             
souhaitable d’inviter à la prochaine assemblée générale et que l’objectif principal d’une            
AMAP est le soutien de nos producteurs. 
 
L’AMAP des Oliviers est constituée de 8 AMAPS (7 producteurs) qui nécessitent 16             
bénévoles. A l’heure actuelle, en comptant les deux démissions, il y a seulement 11              
bénévoles. 
Un appel à toutes les bonnes volontés est fait. 
 
1 - Amap Légumes 
Par Stéphanie et Julie 
-Bilan 2019: 34  familles, avec une moyenne de 400€ par livraison pour 23 demi-paniers et 8 
paniers. 
-Perspectives 2020: 38 distributions prévues sur 11 mois. 
Stéphanie confirme que la production 2019 a été bien meilleure que 2018. 
Elle peut fournir encore quelques paniers supplémentaires. 
  
2 -  Amap Fruits 
Par Jean 
-Bilan 2019: 
L’année 2019 a été meilleur que 2018 sans être extraordinaire. 
A cause des dérèglements climatiques et des modifications de la biodiversité, chaque année 
apporte son lot de prédateurs. En 2019 est apparu la mouche méditerranéenne, jusque là 
inconnue dans nos contrées. De nombreuses méthodes d'éradication sont testées (pièges 
appétents ...) 
Ces changements nécessitent de modifier le mode de production et donc de lourds 
investissements. Par exemple pour les cerises, il serait nécessaire de construire des espaliers 
ou couvrir les arbres avec des filets. 
-Perspectives 2020: Il n’y aura pas de cerises cette année. Jean proposera des pâtes sèches 
(Blé dur et petit épeautre) 
A cause du manque de froid hivernal, il y aura des difficultés pour maintenir un niveau de 
productivité normal. 
 
 3 - Amap volailles 
Par Marie-Laure, Laurence et Nadia 
-Bilan 2019: 
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Marie-Laure ANSART a pris de relais de Marie VIEL qui a eu de gros problèmes sur son 
cheptel. Elle est localisée à Saint-Sulpice-sur-Lèze. 
Marie-Laure est très heureuse de pouvoir livrer l’AMAP des Oliviers et 3 autres AMAPs et 
s’éviter la vente sur les marchés qui prend plus de temps. 
Sa production va bien malgré des inondations et des attaques de buses. 
Elle prépare ses rations toute seule (concassage) et de manière mécanique pour nourrir ses 
poules. Ses volailles sont tuées à l’abattoir. 
Son exploitation ne lui permet pas encore d’avoir un salaire. 
-Perspectives 2020: 
Il n’y aura pas de livraisons de pintades ou de volailles festives. 
Marie-Laure souhaite a pour projet d’apprendre à castrer les volailles. 
Elle envisage de créer un GAEC avec son compagnon, ce qui lui apporterait la production de 
céréales et les outils de mécanisation.  
Elle tient à remercier l’AMAP pour sa solidarité. 
 
4 -  Amap   Miel 
Par Elodie 
-Bilan  2019/20: 
Les contrats sont souscrits de septembre à juin mais peuvent être démarrés en cours 
d’année. 
On observe une baisse des contrats de 30%.  
Benoit livre aussi l’AMAP des Platanes. 
La mécanisation de mise en pots demande plus de temps que la vente en gros. 
Benoit a souhaité réduire à 5 livraisons par contrat. 
 
5 - Amap  Oeufs 
Par Stéphanie, Marie et Sandra 
-Bilan 2019: 
L’année 2019 s’est terminée sur 28 contrats avec un volume de livraison de 37 douzaines. 
-Perspectives 2020: 
Le volume des contrats est stable (37 douzaines par livraison) 
Le contrat se terminera le 6/11/2020. Stéphanie se souhaite pas continuer au delà, sa 
production n’étant pas rentable. 
 
6 - Amap  Pains    
Par Guillaume 
-Bilan 2019: 
La récolte 2019 a été bonne. 
15 contrats mais il reste encore de la place pour quelques contrats. 
Il produit 150 kg de pain tous les Jeudi. 
-Perspectives 2020: 
Les semailles ont été faites en octobre malgré le mauvais temps.Il ne produit pas son blé car 
son voisin lui fournit. Guillaume a changé de variétés de graines. Son mélange est composé 
d’une vingtaine de variétés de blés. 
Il va se lancer dans la confection de pains briochés au levain mais les règles d’hygiène 
alimentaire sont plus strictes du fait de la présence d’oeufs et de beurre dans la préparation. 
A suivre... 
La prochaine visite permettra de voir l’avancement de la construction de la maison. 
 
7 - Amap Fromages 
Par Sophie et Stéphanie 
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-Bilan 2019: 
De nombreux arbres sont récemment tombés sur les clôtures et occasionnent beaucoup de 
travail.  
Une bonne année du fait de l’absence de toxine (2 chèvres seulement ont été perdues.)ou 
d’incident de fabrication. 
22 contrats signés, 578 litres de lait ont été produits. 
-Perspectives 2020: 
Pas d’augmentation de prix. 
Le cheptel est composé de 80 chèvres 
Benoît n’a pas de nouvelles d’Aide-O-Budget. 
 
8 - Amap veau , vache et bœuf aubrac  
Par Vincent et Chrystelle 
- Bilan 2019 
Vincent élève des veaux de plein air, élevés sous la mère, des vaches et des boeufs dans le 
Volvestre depuis 2003. Après une période très difficile causée par la perte de 6 vaches, il a 
repris une activité salariée dans une coopérative 3 à 5 jours par semaine qui lui ont permis 
de retrouver un équilibre. Il fournit 4 AMAPs.  
Il change de race de boeufs par des “plus calmes” en remplaçant la race Gasconne par 
Aubrac. 
La viande est maturée 6 semaines. 
5 familles ont signé un contrat. 
-Bilan 2020 
Il y aura désormais deux livraisons en mars et en novembre.  Le veau et la vache continuent 
à être livrés chaque mois. (le contrat sera modifié en conséquence) 
Plus de découpe en juillet, août et septembre. 
Date de la visite à la ferme à fixer, possibilité de contrat en cours d’année (1 colis minimum 
par contrat) 
 
9 - Concours de soupe 2020 
Le 1er prix du concours de soupe est attribué à Nadia pour sa recette de soupe martiniquaise 
qui sera bientôt publiée !  
 
10 - Comité de coordination 
Deux nouvelles bénévoles Tiphanie et Hélène rejoignent le comité de coordination dont la 
prochaine date sera bientôt fixée.  
 
En conclusion, la majorité des producteurs ont souligné leur envie, leur  intêret et leur 
reconnaissance de travailler en AMAP !!!! 
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